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Международные денежные расчеты во внешнеэкономических отношениях
В статье раскрывается особенность международных денежных расчетов, их правовое регулирование. Делается вы-

вод о том, что международные расчетные отношения постоянно со вершенствуются, отражая процессы, которые про-

исходят в экономике и международном общении. Фактором развития международных расчетов является внедрение 

достижений научно-технического прогресса в расчетные отношения: электронной и компьютерной техники, новых 

информационных технологий.

Рекомендуется для студентов, аспирантов, преподавателей юридических вузов и факультетов, организаций, зани-

мающихся международными морскими перевозками.
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International Financial Settlements in Foreign Economic Relations
The article reveals the peculiarity of international monetary settlements, their legal regulation. It is concluded that international 

settlement relations are constantly improving, reflecting the processes that occur in the economy and international communication. 

The factor of development of international payments is the introduction of scientific and technological progress in the calculation 

relations: electronic and computer technology, new information technologies. It is recommended for students, postgraduates, 

teachers of law schools and faculties, organizations engaged in international Maritime transport.
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